
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité Sports 
22 septembre 2023 à 19h30 

En personne 
 

 
Personnes présentes : Valérie Mercier, Chantal Montmarquet, Adeline Sauvé, Andrée-Anne Parent, 
Shana Troy, Kévin Meloche, Alexandre Comeau, Jean-Luc Brassard, Alexandre Sauvé, Alexandre Bouffard 
Personnes absentes : Sarah Bastien, Sara Moojekind, Jean Sébastien Laberge 

 
Secrétaire désigné(é) : Alexandre Bouffard 

 

Points	de	discussion	:		

1.	Présentation	du	comité	sports	2023-2024	
Suite aux expériences de l’année précédente, le comité choisi de continuer à proposer des activités 
ponctuelles plutôt que parascolaires. Le but étant de favoriser un moins grand nombre d’activités mais 
qui auront un grand succès.  Il a été également discuté de la vision du comité et de son implication à 
l’école.  Quelques points ont été soulevés : 
1.1 Communication 
Nous voulons améliorer la communication au sein du comité pour perfectionner l’efficacité 
d’organisation des activités et des rencontres.  Également, l’année dernière, Clovis (ancien enseignant 
d’éducation physique) avait pris en charge toute la section communication avec la ville, l’école et les 
parents.  Nous voulons reprendre cette charge de travail.  
1.2 Ateliers parents 
Il nous a été soulevé qu’il serait bien que le comité sport propose des idées et/ou participe aux journées 
ateliers parents.  Il y manque des activités sportives pour lesquelles les enfants aimeraient bien 
participer.  Nous allons nous pencher sur le sujet et communiquer avec le comité Coéducation. 
1.3 Activités Sportives 
Le comité veux faire des activités sportives durant toute l’année scolaire si possible, de Octobre à Juin.  
Les membres ont fait plusieurs propositions et voici ce qui est en ressorti.  Il est a noté que ce ne sont 
pas des dates fixes et qu’il faut déterminer avec la direction et le CE la faisabilité de ces activités.   
 
- Randonnée au Mont Rigaud (journée complète) : Nous avons déterminé le 18 octobre serait la journée 
idéale.  En cas de pluie, le 19 octobre serait la date de remplacement.  Jean-Luc va communiquer avec 
l’organisation du Mont Rigaud pour voir s’il y a des coûts reliés et s’il y a des activités sur place.  Valérie 
va appeler la compagnie d’autobus pour avoir un estimé des coûts pour l’ensemble des 2 écoles.  Nous 



allons communiquer avec la direction pour savoir la faisabilité pour les 2 écoles.  À suivre à la prochaine 
rencontre.   

- Campiagile (demi-journée) : Campiagile offre la location de locaux pour y pratiquer des activités de 
gymnastique (poutre, trempoline, bac à bloc de mousse, etc).  Il serait bien de faire découvrir cet univers 
aux élèves de l’école.  Shana va communiquer avec la responsable pour obtenir ces informations : Prix 
de location des lieux, limite de personnes, heures et dates de disponible.  Valérie va appeler la 
compagnie d’autobus pour avoir un estimé des coûts.  Nous prévoyons faire cette activité au mois de 
Novembre ainsi qu’en Avril étant donné que c’est à l’intérieur.  À suivre à la prochaine rencontre. 

- Patin/Piscine (demi-journée) :  Nous voulons organiser un après-midi où il y sera proposer 2 activités 
en parallèle.  Nous allons offrir aux enfants d’aller faire du patin à glace ou d’aller nager.  Une note à 
préciser pour la piscine, il sera crucial d’avoir assez de parents bénévoles pour s’assurer une juste 
sécurité.  L’aréna Salaberry et la piscine Cité des Arts et des Sports seraient les endroits où nous irions.  
Kévin va s’informer pour les prix de location des lieux, limite de personnes, heures et dates de 
disponible.  La demi-journée se déroulerait durant un après-midi de Décembre.  À suivre à la prochaine 
rencontre. 
 
- Carnaval d’hiver (journée complète) :  Ce sera au Parc des Îles de St-Timothée durant la semaine du 22 
au 26 janvier.  Une journée d’activité hivernale qui aurait des allures de carnaval serait organisée 
pendant une journée d’école. Un transport serait fourni pour les deux écoles. Une demande de budget 
devra être faite au Conseil d’établissement.  À suivre à la prochaine rencontre. 
 
- Ski alpin au Mont Rigaud : 1er Février après les classes à partir de 16h, sur une base volontaire et 
autonome, les familles intéressées s’inscrivent et doivent fournir le transport à leurs enfants. Un coût 
serait négocié et un frais d’inscription serait chargé aux parents. La possibilité de louer l’équipement sur 
place est envisageable. Responsables : Adeline et Alexandre Sauvé 
 
- Glissades Pays d’en Haut :  Une journée complète sera organisée une semaine avant la relâche scolaire, 
entre le 26 et le 29 février.  Jean-Luc va communiquer avec l’organisation pour obtenir un prix de 
groupe.  Un transport serait fourni pour les deux écoles. Une demande de budget devra être faite au 
Conseil d’établissement.  À suivre à la prochaine rencontre. 
 
- Course des couleurs :  Dans une formule similaire à l’année dernière, cette activité serait organisée 
pour les deux écoles.  La journée de l’activité physique, le 2 mai, serait idéale pour réaliser la course.  À 
suivre à la prochaine rencontre. 
 
- Olympiades :  Dans la semaine du 3 au 7 juin.  Comme quand nous étions petits, les olympiades sont 
incontournables.  À suivre à la prochaine rencontre. 
 
-Soirée filles/mères :  Une soirée entre filles sera organisée où il y sera présenté des activités tel que la 
danse, le yoga, le zumba et autres.  Ce sera uniquement et spécialement pour les mères et filles, plaisir 
garantit!  Une date sera ultérieurement décidée.  Organisatrices : Adeline et Shana 
 



2.	Proposition	de	calendrier	d’activités	
Nous n’avons pas fixé les dates d’activités.  Nous allons attendre le retour d’information de Jean-Luc, 
Shana et Kévin pour ensuite tout officialiser.  Par la suite, nous allons présenter l’ensemble au Conseil 
d’établissement et à la direction.	

3.	Prochaine	réunion		
Un sondage sera envoyé pour déterminer la meilleure date entre le 28 septembre et le 3 octobre. 

4.	Varia	Aucun point n’est discuté 

5.	Levée	de	la	réunion	Il est 21h30.  Fin de la rencontre. 


